

# Hurra, wir feiern!

Unterhaltsames Clown-Schauspiel für jedes Alter



Was passiert, wenn ein Clownin alles für ein Fest vorbereitet?

Ganz genau, sie ahnen es richtig: Die Luftballons platzen, Flaschen verschwinden, Tischtücher verwandeln sich in Gespenster, die Musik geht nicht an und zuletzt kommen nicht einmal die Gäste!

Ein Gefühl der Verlassenheit überfällt unsere Clownin ... Aber eine wie Sie lässt sich nicht von der Traurigkeit überwältigen, eigentlich weiss sie gar nicht, was das ist. Deswegen: gute Miene zu bösem Spiel. Nun gilt es die Ärmel hochzukrempeln, um alles wieder in Ordnung zu bringen und mit dem Publikum zu feiern, denn dies ist letzten Endes der wahre Gast. Dies und noch viel mehr werden sie mit unserer unermüdlichen Clownin Lulu in der Vorstellung „Hurra, wird feiern“ erleben. Mitmachen ist ein sicheres Vergnügen!

Unterhaltsames Clown-Schauspiel mit live-Musik für jedes Alter

Mit: Luisa Ferroni

Idee: Luisa Ferroni, Miguel Ángel Cienfuegos

Regie: Miguel Ángel Cienfuegos

I Schauspielerin, I Techniker  
45 min. ohne Pause